

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Enafoma : 44 officiers au service de la patrie

Hans NDONG MEBALE
Mandilou/Gabon

Le ministre de la Défense nationale, Michaël Moussa Adamo, a procédé, samedi dernier, à Mandilou, dans la province de la Ngounié, à la remise des attributs aux 44 élèves de l'École nationale de formation des officiers de Mandilou (Enafoma) baptisée promotion "Élisabeth Remondo Nyngomanda".

Cette cérémonie de remise de médailles s'est déroulée en présence du gouverneur de la province de la Ngounié, Paulette Mengue M'Owono, et du ministre des Travaux publics et des Infrastructures, Léon Armel Bounda Balonzi. "Vous avez franchi tous les paliers de votre formation. Je tiens à vous féliciter pour votre brillant parcours. Je vous invite à toujours

vous adapter aux exigences d'excellence de votre environnement", a déclaré le ministre de la Défense nationale, Michaël Moussa Adamo, à l'endroit des récipiendaires.

Au terme d'une formation de 2 ans, le directeur de l'Enafoma a souligné que "ce triomphe a été rendu possible grâce à l'appropriation réussie par les jeunes stagiaires durant 24 longs mois de fondamentaux de la tactique militaire, de l'éthique et de la déontologie d'officiers qu'ils sont devenus".

Prodiguant à ses filleuls de sages conseils, la marraine de la promotion a rappelé aux promus que la carrière d'officier exige, en plus de leur savoir-faire technique, une éthique qui repose sur des valeurs fondamentales que sont "la discipline, la loyauté, l'humilité, la rigueur et le courage".



Les officiers et les officiels au terme de la cérémonie.

Remise de diplômes : BBS met 178 cadres sur le marché de l'emploi

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

LES 178 lauréats des promotions licences et Masters professionnels de l'année académique 2018-2019 de l'école supérieure de la Banque BBS (BGFIBank business school), ont reçu, mercredi dernier, au siège de la BGFIBank, leurs parchemins de fin de formation. En présence du ministre de l'Enseignement supérieur, Patrick Mougouama-Daouda, du président directeur général du groupe BGFIBank, Henri-Claude Oyima, et du directeur général de BBS, Pamphile Mbeng Mezui. Dans son propos de circonstance, le ministre de l'Enseignement supérieur a salué "le travail abattu par l'école supérieure de la Banque qui continue, depuis sa création, à promouvoir une formation de qualité aux étudiants gabonais".

Pour sa part, le P-DG de BGFIBank, Henri-Claude Oyima a précisé que c'est l'occasion de se féliciter du succès et du travail accompli. "La formation que vous avez reçue ici, est une for-



Les officiels et les lauréats à l'issue de la cérémonie.

mation complète. C'est de mettre à la disposition des entreprises, des cadres capables de répondre à leurs besoins".

Formés durant leurs cursus dans les filières telles que la banque, l'assurance, la comptabilité, la gestion des entreprises, le système d'information, le management des projets, le contrôle et l'audit, les désormais ex-étudiants n'ont pas manqué d'inviter les dirigeants du groupe

BGFIBank à œuvrer pour leur employabilité.

"Nous sommes humblement disposés à intégrer les entreprises et institutions dont vous avez la charge. Qu'il s'agisse du secteur bancaire, de l'assurance ou de tout autre secteur d'activité, nous sommes capables. Faites-nous confiance!", a plaidé l'étudiant Dielle Brunelle Divagou Boulingui, déléguée des promotions 2018 et 2019.

Le clin d'œil de *lybek*

